

Tout va bien pour Loïc Gasch (US Yverdon) et Vivien Streit (COVA Nyon) : ils ont prouvé à Schaffhouse qu'ils sont bien les deux meilleurs sauteurs en hauteur du moment en Suisse.

Ceux qui se sont déjà déplacés à Schaffhouse pour une compétition le savent bien : le déplacement depuis le Pays de Vaud est certes long, mais lorsqu'on arrive dans la seizième ville la plus peuplée de Suisse, comment ne pas être conquis par la beauté des lieux, comme les chutes du Rhin qui sont d'une puissance grandiloquente ou les monuments historiques comme le château Munot ? C'est d'ailleurs sur les hauts de cette forteresse qu'on doit se déplacer pour atteindre le stade d'athlétisme. Là il y a une curiosité unique : huit grands arbres historiquement protégés se trouvent sur le gazon du stade ! Ainsi le saut en longueur se termine quasiment à l'abri en cas de pluie et le secteur du lancer du javelot est adapté à la configuration. Il y a aussi vers le départ du 100 m cette statue en bronze d'une coureuse passant une haie. Inaugurée en 2003, elle représente Meta Antenen, la star schaffhouseoise de l'athlétisme suisse des années fin soixante / début septante. C'est sur ce stade qu'elle a forgé avec son entraîneur Jack Müller toutes les bases d'une carrière incroyable, dont le moment le plus brillant fut sa médaille d'argent obtenue lors du saut en longueur des championnats d'Europe 1971 à Helsinki avec 6,73 m. Loïc Gasch (US Yverdon) et Vivien Streit (COVA Nyon) n'ont bien sûr pas pensé à tout cela à Schaffhouse. Pour eux, l'essentiel est de continuer leur chemin en direction des championnats suisses d'une part et surtout des championnats d'Europe de Berlin pour Loïc. Sa seule sortie de l'hiver à Sainte-Croix avait été intéressante avec une victoire à 2,21 m. Son printemps l'a été tout autant avec 2,20 m lors des CSI à Hochdorf, puis un magnifique 2,24 m lors du Swiss Meeting AtletiCAGenève. Pour sa troisième sortie en plein air, Loïc a clairement démontré au Munot sa belle régularité avec un joli 2,21 m, ce qui lui permet d'aborder ses deux prochaines compétitions avec la plus grande des sérénités. Pour Vivien, sa trajectoire ressemble étrangement à celle qu'il a vécue cet hiver. Cela ne veut pas forcément dire que cette situation soit négative loin de là. Cet hiver il avait débuté avec un petit 1,95 m à Macolin. Il avait enchaîné par un 2,03 m un peu plus clinquant à Sainte-Croix, avant de s'imposer aux championnats suisses avec 2,09 m. Ce printemps a débuté avec 2,03 m et une victoire lors du Match des 6 cantons à Colombier, puis 2,05 m lors d'AtletiCAGenève et 2,00 m lors du meeting national de Rothkreuz il y quatre jours de cela. Pas de quoi satisfaire les grandes ambitions du Nyonnais, mais à Schaffhouse les pendules sont sur le point de se remettre à l'heure avec un brillant 2,12 m. Voilà Vivien Streit relancé, à treize jours des championnats suisses.



Loïc Gasch et Vivien Streit

### **RÉSULTATS**

Loïc Gasch (US Yverdon) 2,21 m en hauteur  
Vivien Streit (COVA Nyon) 2,12 m en hauteur